



LES THES ET LES INFUSIONS

RIVIERA THÉ 10,50 €



Thé vert aromatisé à la fraise mélangé au parfum délicat et féminin des boutons de rose, accompagné d'un macaron aux pétales de rose.

Strawberry flavored green tea mixed with the delicate and feminine scent of rosebuds, accompanied by a rose petal macaron. **(Tea on sale at the shop)**



Thé en vente
à la boutique

RIVIERA TISANE 10,50 €

Verveine, tilleul, bouton de rose.

Verbena, lime blossom, rosebud.

(Herbal tea on sale at the shop)



Thé en vente
à la boutique

THÉ MACARON VIOLETTE - CASSIS 10,50 €

Parfumé et frais comme les macarons, spécialité de la maison Riviera Monte-Carlo, ce mélange allie la délicatesse d'un thé vert et un thé noir aux arômes amande, violette, cassis et «macaron».



Fragrant and fresh like macarons, a specialty of the Riviera Monte-Carlo, this blend combines the delicacy of green tea and black tea with almond, violet, blueberry and "macaron" aromas. **(Tea on sale at the shop)**



Thé en vente
à la boutique





UNEXPECTED CURCUMA 10,50 €

Infusion surprenante au curcuma soulignée d'un trait légèrement poivré.

Surprising turmeric infusion with a slightly peppery flavour.



TISANE DU PRINCE 10,50 €

Écorces d'orange douce, bergamote, pétales de fleurs, citronnelle, feuilles de cassis, arôme de fruits rouge.

Sweet orange peel, bergamot, flower petals, lemongrass, blackcurrant leaves, red fruits aroma.



CAMOMILLE SAUGE 10,50 €

Une infusion qui mêle subtilement les notes fruitées et miellées de la camomille à la saveur légèrement épicée de la sauge.

An infusion that subtly blends the fruity and honeyed notes of chamomile with the slightly spicy flavor of sage.



THÉ GLACÉ RIVIERA 9,50 €

Thé glacé maison avec sirop de rose 100% naturel



THE VERT / GREEN TEA 10,50 €





THÉ VERT FRUITS ROUGES 10,50 €

Thé vert fruité à l'arôme cerise, groseilles, fraises de bois, cassis et myrtilles.

Fruity green tea with cherry, wild strawberry, blackcurrant, blueberry aromas.

(Tea on sale at the shop)



Thé en vente
à la boutique

THÉ NOIR AUX AGRUMES 10,50 €

Les huiles essentielles de citron doux, citron vert, pamplemousse, orange douce, orange sanguine, mandarine, clémentine, bergamote sont savamment dosés par nos soins pour vous offrir un thé aux agréables notes d'agrumes.

The essential oils of sweet lemon, lime, grapefruit, sweet orange, mandarin, clementine, bergamot are skilfully dosed to offer you a tea with pleasant citrus notes.

(Tea on sale at the shop)



Thé en vente
à la boutique

ROYAL BREAKFAST

10,50 €

EARL GREY 10,50 €

Thé noir avec des pointes de the blanc, huile essentielle de bergamote. Black tea with hints of white tea, bergamot essential oil.

(Tea on sale at the shop)



Thé en vente
à la boutique



Thé en vente
à la boutique





TEA ON SALE AT THE SHOP

Demandez à votre serveur

